

Tournesol, Artistes à l'Hôpital



Tournesol, Artistes à l'Hôpital est une association d'intérêt général créée en 1990, qui permet d'offrir aux personnes hospitalisées ou isolées, des moments artistiques riches en émotion. Depuis 27 ans, elle collabore aux actions culturelles des établissements de l'APHP (10 établissements en 2016).

Un large champ d'action : Plusieurs disciplines artistiques avec différentes formes d'intervention, dans tous les services des établissements de santé, pour des publics de tout âge.

Une structure artistique et de médiation : Du côté des artistes : recruter, former, accompagner, réfléchir à de nouvelles formes d'intervention et créer des partenariats.

En lien avec l'hôpital, réfléchir à une démarche culturelle, proposer des projets artistiques sur-mesure.

Présence à l'hôpital de la Roche-Guyon

6 journées/concerts annuels tous les 2 mois :

- 2 journées de 3 concerts dans les unités de vie (enfants)
- 2 journées de 3 concerts dans les unités de vie (préados et ados)
- 2 concerts dans la salle polyvalente

Nom du référent pour l'hôpital

Coralie Coudreau, chargée de communication & mécénat

Mail : coralie.coudreau@associationtournesol.com

Site internet : <http://www.associationtournesol.com/>

Facebook : TournesolArtistesHopital

Twitter, You Tube